

Le 24 août 2017

Communiqué

LA GREVE REDOUBLE DE VITESSE A DELIVEROO

Après la réussite de leur première grève nationale le 11 août dernier, les livreurs de Deliveroo sont à nouveau appelés à se mobiliser les 27 et 28 août prochains.

Ils seront rejoints par leurs collègues allemands, anglais et belges qui ont prévus de cesser le travail par la même occasion.

Les Deliveroo montrent la voie à suivre : avec la manifestation unitaire prévue lors de l'Université d'été du MEDEF le 30 août et à partir de la journée de grève interprofessionnelle du 12 septembre, libérons nos énergies pour mettre en échec le projet de loi Travail XXL par lequel Macron et son gouvernement veulent étendre l'insécurité sociale dont les bikers sont déjà les victimes.

C'est pourquoi l'Union syndicale Solidaires apporte de nouveau son soutien à leur lutte et participera, à Paris comme en région, aux quatre rassemblements organisés à ces dates : **Deliveroo doit entendre cette colère et négocier !**